



Votre communauté de communes agit pour la santé

L'extension de la Maison de santé de Montmoreau

Lors du Conseil communautaire du 19 septembre dernier, les élus ont approuvé la réalisation prochaine de **travaux d'extension** de la **Maison de santé pluridisciplinaire de Montmoreau**. Avec cette prise de décision responsable, la Communauté de communes met tout en œuvre pour soutenir **une politique de lutte contre les déserts médicaux** en Sud Charente.

Agrandir Montmoreau pour soutenir Chalais

Après de vaines tentatives de recrutement de médecins pour la maison de santé de Chalais, les élus se sont positionnés pour **une nouvelle stratégie**.

Grâce à ce projet d'extension de la maison de santé de Montmoreau, qui ouvrira **deux cabinets** supplémentaires, des médecins pourront se libérer du temps afin d'effectuer **des permanences sur le Chalaisien** et **d'accompagner de jeunes internes médecins** à s'installer dans la maison de santé de Chalais.

Coût total estimé des travaux: 138 000 € TTC.
Une demande de subvention sera déposée auprès de la Préfecture d'ici la fin de l'année.

LE SAVIEZ-VOUS ?

✓ Comme tous les projets d'investissement sur les maisons de **santé**, **cette extension sera amortie par la perception de loyers**.

Une question sur cette extension ?
Contactez-nous !



On vous parle d'Octobre rose !

Ce mois automnal est l'occasion de mettre en avant le **dépistage du cancer du sein**.

De 50 à 74 ans, le dépistage des cancers du sein est recommandé **tous les 2 ans !**

Au cours de sa vie, **1 femme sur 8** est touchée par ce cancer. C'est le plus fréquent et le plus mortel chez la femme...
Faites-vous dépister !



Retrouvez toute l'information sur
www.lavalette-tude-dronne.fr

@CdCLavaletteTudeDronne

Fiche Actu n°68 - Octobre 2024

35, Avenue d'Aquitaine
16190 Montmoreau

05 45 24 08 79
accueil@ccld.fr

